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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ（Windsor-Roselandロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 細渕 雅邦（浦和ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 那須 敬明（上尾北ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 榎本 学（上尾北ロータリークラブ）

2022～2023
RIテーマ

●本日のゲスト● ・浦和中ロータリークラブ 梶間順子 様 ・M&WAI税理士事務所 三浦宏典 様

●結婚記念祝(4月度)

齋藤幸一(2日)
片桐勇(8日)
福﨑菊夫(10日)
岡田栄一(17日)
齋藤一夫(22日)
石川重明(23日)

●誕生記念祝(4月度)

原雅之(3日)
横尾英明(26日)

本日は、幕末の偉人、坂本龍馬についての話です。
何年か前に坂本龍馬が教科書から削除されるという
話があったのはご存じでしょうか？私にとっては、幕
末で大活躍をした英雄との想いが強いのですが、歴
史学上はそうではないみたいです。坂本龍馬の業績
といえば、大政奉還の立役者、薩長同盟の締結の立
役者等が有名です。しかし、歴史学上はほとんど間
違えであり、龍馬の偉業と云われるほとんどは、司

福﨑菊夫 会員

●誕生記念祝(5月度)

松澤功(7日)
福﨑菊夫(17日)
紅谷弘二(21日)
久保田秀樹(29日)

●結婚記念祝(5月度)

中山邦(6日)
北西功(23日)

表彰

ロータリー財団 感謝状授与
米山記念奨学会

川田淳也 会員 小岩井忠 会員

れた薩摩と長州の中を取り持ったというのは小説の世界であって、実は薩摩藩家老小松帯刀が締結に徹底的な役割を
果たしたと考えられております。大政奉還でも龍馬自身は何もしておらず、また、龍馬が書いたと言われる船中八策に関
しても、師である勝海舟、佐久間象山から教わったことをまとめただけで、特にオリジナルティーはないそうです。脱藩浪
士である龍馬が幕末の日本を動かして歴史を変えたかのように考えるのは、あまりにも無理があり明治維新のみならず、
日本の歴史全体にたいした影響をあてえてなかったと考えられるそうです。それでは、龍馬に価値がなかったかというと、
そうではなく、歴史学においては何をしたかのではなく、何をしようとしたのかが重要です。目を向けなければいけないの
は、龍馬が持っていた可能性と目指していた未来です。脱藩浪人である坂本龍馬が、国を変えようと努力した偉業をこの
まま語り継いでほしいです。どこかで、偉い人が、人は想像することはできるが、それを行動、実行するのが難しいと仰っ
ておりました。会長職を1年務めまして、想像することはしても、実行することの難しさを多く勉強させてもらいました。最後
まで、気を抜かずに職を遂行できればと考えております。きれいにまとまりましたので、会長挨拶とさせていただきます。

馬遼太郎の「龍馬が行く」をはじめとした、数々の小説によって作られ
たイメージが強いのです。薩長同盟締結に関しても、犬猿の仲といわ

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

本日が誕生日で年
男の兎年、やっと72
歳になりました(笑)。
先月は結婚記念日
で何とか46年が経ち
ました。あと4年間、
なんとか金婚式まで身体も元気で過
ごせればいいかと思います。これか
らも一生懸命皆さんにご指導いただ
きながら楽しんでいきたいと思いま
すので、よろしくお願いいたします。

①6月3日(土)14時からロータリーの森の作業があり、夜はホタルの鑑賞会をします。 ②5月13日～15日で
RYLAの研修会が沖縄で行われ、中村次男会員の息子さんが参加され無事に修了されました。 ③5月25
日(木)に3クラブ合同ゴルフ会が開催されます。 ④6月4日(日)に上尾北RC創立35周年記念の「リーフウイ
ンドアンサンブル」の演奏会が行われます。 ⑤地区のブライダル委員会より「バーベキュー婚活パー
ティー」の案内がきています。 ⑤本日、例会後に新旧理事役員会を行います。

皆さま、おめでとうございます
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

58.33%6/12人21人30人41人2591回

Smile Box

梶間順子様 本日は皆様にお会い出来て大変嬉しく思って
おります。これからも宜しくお願いしまーす！

田邉利幸君 梶間順子様、本日は卓話ありがとうございま
す。
紅谷弘二君 梶間様、地区出向の際は大変お世話になり
ました。本日の卓話ありがとうございました。5/21に54才の
誕生日をむかえます。本日はお祝い頂き、ありがとうござい
ます。
原雅之君 梶間様、卓話ありがとうございました。誕生祝い、
ありがとうございました。
永嶋輝一郎君 今日は真夏の天気となりました。丸山公園
の睡蓮の純白の花が咲き始めました。その美しさにしばし
足をとめて眺めてしまいます。
齋藤一夫君 梶間順子様、本日は卓話有難うございます。
孫の横手みなみが青少年交換で大変御和世話になりまし
た。有難うございます。

日吉千穂重君 結婚誕生祝の皆様、お目出度う御座居ま

す。三浦宏典様、梶間順子様、ようこそ。

石川重明君 結婚記念日に、御祝いのお花ありがとうござ

いました。

片桐勇君 結婚祝のお花ありがとうございました。
水野正男君 ロータリーの大先輩、浦和中RCの梶間順子
様、本日は卓話においでいただき有難うございます。
福﨑菊夫君 梶間順子様、本日は卓話ありがとうございま
す。結婚祝(4月)誕生祝(5月)ダブルのお祝いありがとうござ
います。これからもよろしくお願いします。

尚之君 梶間順子様、素晴らしい卓話有りがとうございま
した。感動いただき感謝申し上げます。

川田淳也君・齊藤一雄様・小山清君・河原畑光一君・中山

邦君・小岩井忠君・中村次男君・山﨑康裕君・郡司貴江君

（￥31,000 累計￥735,000）

委員会報告

米山記念奨学会委員会 福﨑菊夫 委員長
米山記念奨学金の寄付金について、一昨日
までは達成していなかったのですが、小山会
員から大口の寄付をいただき、なんとか
100％達成となりました。しかし、不本意だと
感じることは寄付者率が非常に低く、会員数

フェローシップ委員(5月度) 日吉千穂重 中山邦

本日の卓話 「私の宝物 ～アナウンス業とロータリーとの出会い～」

浦和中ロータリークラブ 梶間順子 様 なぜ、私が話す仕
事に就いたのかというと、小学生の国語の授業で教科書を
読む朗読をしていた際に、「梶間さん、お上手ね」と言われた
ことを真に受けてしまい、私は上手い、じゃあ、アナウンサー
になろうと思い、子どものころからの夢はアナウンサーになっ
ていました。就職する時に地方局3つ受かったのですが、行
きたかったキー局は落ちてしまいました。しかし、1箇所だけ
「あなたを局アナとしては採用できないけど、もし良かったら
フリーで番組ごとの契約で仕事しませんか？」と言われたの
です。そこでかなり悩みました、局アナになりたい、でも九州
地方へ行って骨を埋めることができるであろうか？と、しかし
覚悟ができず最終的に選んだのはフリーという道でした。当
時はバブル時代だったので、たくさんの受けるオーディション
が通るので天狗になってしまっていましたが、女性はクリスマ
スケーキ(25を過ぎると価値が無い)と云われるように、24歳
までがピークで25歳から一気に仕事が無くなりました。この
先どうしようとなり、「なんでもやります、地方でもどこでも行き
ます」というスタンスに変えた時からが私の本当のアナウン
サー人生の始まりだったと思っています。その中で大御所と
のトークショーで朝丘雪路さんやデヴィ夫人の専属について
いまして、朝丘さんに関しては25年間と長くお付き合いをさせ
ていただきました。ロータリークラブに入って23年経ちますが
辞めようと思っていた頃、4歳の時に亡くなった実母からの
120通に及ぶ手紙が届きました。何故届いたかというと、当時、
母が文通をしていた友人が大病されて、自分が亡くなったら
家族にこの手紙が捨てられてしまうかもしれない、だったらこ
の文通の相手の娘さんに届けてあげたいと思ったそうです。
しかし、その方は転勤族で母とは音信不通になっていたので、
そこで近所であった鴻巣のロータリアンを頼り、家族の誰か
がロータリーにいるかも、と人探しを始めたそうです。鴻巣の
ロータリアンはあちこちで声をかけてくださり、最終的に浦和
中RCの創立会長に辿り着き私に繋がりました。母の最後の
手紙の一文には私に対して、「できることなら自分のことだけ
でなく、他人にも思いやりを示せて何か行動する、そんな豊
かな人生をたっぷりと生きられる女性になって欲しい」とあり、
それを読んで少しだけ母が思った人生を歩むことができたの
かな、と感じました。ロータリーに入ってたくさんの出会いが
あり、たくさんの宝物を私は手にしました、感謝してもしきれ
ません。これからも一生懸命に頑張ろうと思います。

●本日の献立●

胡麻カレーうどん
新じゃが鶏肉のせ
豚しゃぶサラダ
稲荷寿司

41人に対して19人のみに寄付をいただいています。小山会員・
永嶋会員・北西会員・齊藤一雄会員、この方々の大口があって
達成となっています。まだ、1ヶ月ありますので、寄付されていな
い方、是非お願いいたします。100％でなく、120％、150％、或い
は200％大いに達成させて田邉年度を終わらせたいと思います。

ロータリーの森委員会 河原畑光一 委員長

6月3日(土)にスポーツ少年団(野球部会)
や家族の方を招待して、ゲンジボタルの
鑑賞会を行います。14時から除草作業を
して、18時くらいから鑑賞会という流れの
予定です。どちらかでの参加でも構いませ
んので是非よろしくお願いいたします。


